

2021.12.24 <計 2 枚>

報道機関 各位

京都橘大学広報課

**2023 年 4 月開設予定（設置計画中）「総合心理学部（仮称）」
初代学部長就任予定者として柴田利男教授を選出**

京都橘大学(京都市山科区、学長:日比野英子)は、2023 年 4 月に「総合心理学部(仮称)※」を開設予定であり、現在設置計画中です。この度、初代学部長就任予定者として柴田利男教授を選出することが決定しましたので、ご報告いたします。

※設置計画中。計画内容は予定であり、変更することがあります

【学部長プロフィール】

柴田 利男（しばた としお）教授

総合心理学部 学部長就任予定

昭和 37 年 11 月 23 日生まれ、大阪府出身。

同志社大学大学院 文学研究科 博士課程単位取得後退学

専門分野 発達心理学

所属学会 日本心理学会、日本教育心理学会、日本発達心理学会、
日本健康心理学会、日本感情心理学会など

職 歴 北星学園大学教授、京都橘大学教授

主な活動 日本感情心理学会(国内学会)理事(2007 年 6 月～2012 年 5 月)

日本健康心理学会(国内学会)代議員(2015 年 4 月～)

特定非営利活動法人キャンサーサポート北海道 理事 (2016 年 5 月～2020 年 6 月)

日本感情心理学会(国内学会)感情心理学研究 編集委員(2021 年 11 月～)

**【コメント】**

総合心理学部は、さまざまな心の働きについて科学的根拠に基づいて理解するために構想されました。心理学のあらゆる分野から総合的に心の働きを理解し、人文・教育・社会・工学・医療系のさまざまな学問分野の知見を総合的に取り入れて学ぶ新しい学部です。ここでは人の心と行動という観点から、個人や家庭、学校、企業など、さまざまな場面における課題解決やその発展に貢献できる人材の養成をめざします。

1. 総合心理学部(仮称)について

心理学研究や社会実践の基盤となるデータサイエンスなどの基本的知識、スキルを全学部生が修得したうえで、幅広い5つの専門領域(「臨床心理学」、「社会・産業心理学」、「発達・教育心理学」、「行動・脳科学」、「健康・福祉心理学」)から、それぞれ興味・関心を高め専門性を深めていくこととしています。

また、特徴の一つとして、本学の通信教育課程と連携し、ICT教育を先進的に取り入れた新しい学び方を展開していきます。

2. 設置に至る背景・目的

グローバル化の加速やIT、AIの発展、感染症の世界的流行などにより、社会・生活の変容は著しく、従来にない生活様式や不確実性、多様性の高まりといった変容をもたらしています。また、社会や生活は「人」で構成されており、こうした変容は人の心や行動にも大きな影響を与え、人の心と行動に起因する諸課題も複雑化・多様化しています。

こうした課題へ対応するため、京都橋大学では、社会や生活のあらゆる事象に対して人の心の動きや行動を見出し、そのメカニズムを科学的に解明することで、心理学の観点から課題解決や社会発展に寄与できる人材を養成します。

▼総合心理学部 特設サイト



以上

●本件についてのお問い合わせ先:京都橋大学広報課 担当:多田・花立 TEL.075-574-4112
※2021年12月25日~2022年1月5日の緊急連絡先は [080-8747-7713](tel:080-8747-7713) までお願いします